
臨時教育委員会会議次第 

 

日 時 令和３年５月１１日(火) 午前９時３０分～ 

           場 所 坂井市役所 ２０５会議室 

 

市民憲章唱和 

 

１ 出席者紹介 

 

 

２ 教育長あいさつ 

 

 

３ 議   案 

議案第３号  坂井市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

議案第４号  坂井市教育委員会委員の席次の決定について 

 

４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 



臨時教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 議 録 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年５月１１日 

 

     

 

 

 

 

 

 

臨 時 教 育 委 員 会 会 議 録 



 

令和３年度坂井市臨時教育委員会会議録(概要) 

 

日 時：令和３年５月１１日(火) 午前９時３０分から１０時００分まで 

場 所：坂井市役所 ２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ あいさつ 

２ 出席者紹介 

３ 議 題 

議案第３号  坂井市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

   議案第４号  坂井市教育委員会委員の席次の決定について 

４ その他 

(1) その他 

 

【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員      宮﨑美恵子職務代理者、牧田靖夫委員、若松静榮委員、 

田中典夫委員 

  教育部       中田部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長） 

  教育総務課     井尻課長 

  学校教育課     上田教育審議監、小針課長 

    文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

 

【会議の経過】 

教育部長   臨時教育委員会を開催する。 

   本日の会議は、５月１１日付けで宮﨑美恵子委員が再任されたことに伴 

う臨時教育委員会である。 

          

 

【会議成立宣言】 

教育部長   ただいま、教育長１名、委員４名、出席者数５名である。 

       よって、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規 

       定により定足数に達するので、会議の成立を宣言する。 

  この後の進行は教育長にお願いする。 

 

教育長   （あいさつ） 

       さきほど市長室で、教育長の再任と宮﨑委員の再任の辞令交付が行われ

た。坂井市の教育行政に携わっていけることを大変うれしく思う。坂井

市の子供たちのため、また、市全体のことに関して頑張っていきたい。 

宮﨑委員  （あいさつ） 

       １期目は３年ちょっとの任期であった。保護者の立場でしか、教育行政

を見てこなかった私が、坂井市が子供たちを大切に思い、いろいろなこ

とに力を入れてくれていることや、先生方のご苦労など、たくさんのこ

とを知ることができた。皆さんのお仲間に入れていただき、もう 1 期、

頑張っていきたい。 



 

 

【議案第３号 坂井市教育委員会教育長職務代理者の指名について】 

 

教育長    地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定により、

教育長に事故があるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじめその

指名する委員がその職務を行うこととされているので、私の方から指名

させていただく。若松委員に教育長職務代理者をお願いする。 

 

【議案第４号 坂井市教育委員会委員の席次の決定について】 

 

教育長 坂井市教育委員会会議規則第２条で、委員の席次は抽選により定めるこ

ととなっているが、私の方から提案したいと思うがいかがか。 

 

教育委員     （異議なし） 

 

教育長    １番委員 職務代理者 若松静榮委員 

       ２番委員 牧田靖夫委員 

       ３番委員 田中典夫委員 

       ４番委員 宮﨑美恵子委員         としたいが、いかがか。 

          

教育委員     （異議なし） 

 

教育長    １番委員 職務代理者 若松静榮委員 

       ２番委員 牧田靖夫委員 

       ３番委員 田中典夫委員 

       ４番委員 宮﨑美恵子委員  とすることに決定する。 

 

【その他】  

  

教育長    最後にその他について事務局からないか。 

 

教育審議監  運動会の案内の差し控えについて 

 

教育長    新型コロナ対応についてそれぞれお願いする。 

 

坂井市立図書館長 貸出しは通常通り。滞在時間は３０分までとしているが、声掛けは

臨機応変に対応している。 

 

生スポ課長  感染拡大地域からの使用はできないということにしている。ほかの市町

で体育施設を閉館しているところがあり、坂井市は開けているので、他

の市町の使用者が増えている。スポーツ少年団は対外試合は禁止にして

いるが、練習はしていい。県独自の緊急事態宣言が解除されれば、これ

らについて緩和していく。 

 

教育長    学校関連で、部活のことと、高志中、高校のことをお願いする。 

 

教育審議監  部活について、知事の示すレベルが下がり次第、対外試合の再開を考え

ている。高志中、高校での新型コロナに関しては、非常に影響数は多か



 

ったが、陽性等の報告は受けていない。 

 

教育長    文化施設についてはどうか。 

 

文化課長   通常通り開館している。コンサートでは、友人同士、親子では隣に座る

が、違うグループとは席を１つ空けている。それにより７０％埋まって

いる。  
 




